

Manuel Rodríguez González (Diputado-Morena) Entrevista con Adriana Sarur

"Con la aprobación del presupuesto público en materia de energía, se sigue fortaleciendo a las empresas productivas del Estado, tanto Pemex como CFE, para efectos de garantizar soberanía y seguridad energética. En ese sentido, comentar que fue un presupuesto como los anteriores, es decir, un presupuesto que permite que las principales actividades que desarrollan estas dos importantes empresas de todos los mexicanos puedan continuar avanzando. En el caso de Pemex, que pueda continuar la parte de exploración, perforación y producción, para seguir incrementando la cantidad de barriles de petróleo que extraemos diariamente, que hoy anda en alrededor de un millón 970 mil barriles diarios".



https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!1798?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!1798&authkey=!AMfe QjsSL2zY3o&ithint=video&e=nHHNMY